



MUNICIPALIDAD DE LOS MUERMOS
Secretaría Municipal
CONCEJO MUNICIPAL
ACTA SESIÓN ORDINARIA NRO. 122.

En Los Muermos a 17 de Mayo del 2016, siendo las 16:15 horas, se efectuó la sesión Ordinaria Nro. 122, del Concejo Municipal de Los Muermos presidida por el Sr. Concejal Don **SERGIO HAEGER YUNGE**, actuando como Secretario y Ministro de Fe, la Srta. **TATIANA MOYA LEIVA**, Secretario Municipal.

ASISTIERON LOS SIGUIENTES SRS. CONCEJALES:

- 1.- **SR. SERGIO HAEGER YUNGE.**
- 2.- **SR. ANTONIO GALLARDO CAILEO.**
- 3.- **SR. ERNESTO REINBACH HOFMANN.**
- 4.- **SR. ALBERTO DIAZ JARA.**
- 5.- **SR. LUIS BLANCO AREVALO.**
- 6.- **SR. ERNESTO BARRIA CUBATE.**

ASISTIERON LOS SIGUIENTES FUNCIONARIOS:

SR. JUAN SOTO VILLABLANCA, ADMINISTRADOR MUNICIPAL.

CONTENIDO TABLA

- 1.- **VARIOS**

DESARROLLO DE TABLA

- 1.- **VARIOS.**

Concejal Blanco solicita se entregue informe pendiente de trabajos realizados por el equipo vial municipal, en donde especifique los metros intervenidos, la cantidad de material utilizado y los sectores donde se intervinieron. **Concejal Díaz** comenta que se realizan caminos a privados y estos después cierran el acceso, como ocurrió en el sector de Quillahua, en donde el equipo vial realizo un camino y este coloco una tranca para evitar el transitar por este camino.

Concejal Blanco solicita dejar presupuesto para sobrellevar plan comunal hídrico; ya que las buenas condiciones climáticas han perdurado y esto afecta a nuestros habitantes.

Concejal Blanco informa que él participo de una reunión, que realizo la Junta de Vecinos del sector de Villa Oriente, en donde solicitaron estos vecinos mejorar la entrada de esta villa, ensanchándola y rebajándola; ya que esta es muy pronunciada y dificulta el día a día de los habitantes de este sector. **Concejal Díaz** comenta que existe un acuerdo de palabra de la Sra. Eva, quien permite el

tránsito peatonal por su terreno, en donde sugiere dejar estipulado esto mediante autorización notarial para acceder a su terreno. **Concejal Blanco** informa que estos vecinos que residen en este sector, quieren cortar la maleza existente en este acceso.

Concejal Blanco solicita realizar mantención de luminarias en el sector de Villa Oriente; ya que existen tres que se encuentran apagadas en el pasaje interior, otra al lado de la sede y otra en el pasaje dos.

Concejal Blanco informa que una o dos veces al mes en las calles Arturo Prat, Elías Huaquin y Minnesota se corta la luz en la vía pública. **Adm. Municipal** responde que esto se debe a que existen personas que manipulan el interruptor de estas luminarias.

Concejal Gallardo comenta que en el sector de Caracol existe una alcantarilla en mal estado

Concejal Gallardo consulta que ha pasado con la demanda que se mantiene a la empresa Figueroa. **Adm. Municipal** responde que se mantiene la demanda y que se encuentra en el proceso de notificación del SII.

Concejal Gallardo consulta si se ha considerado el aporte solicitado, por la Unión Comunal de JJ.VV, para realizar celebración de aniversario, en donde solicitan M\$750. Para pago de los almuerzos.

Concejal Gallardo consulta si llegó la documentación del cambio de directiva del C.A.I. **SECMUN** responde que el día de hoy llegó esta documentación a la Municipalidad, además informa que una persona llegó a hablar con ella relacionado este tema, en donde le señaló que esta documentación la solicitará mediante transparencia y que vaya al Tribunal Electoral; ya que ahora la municipalidad no divide en el tema de elecciones de OO.CC. **Concejal Díaz** comenta que a él le llegó un comentario con respecto a esta nueva elección; ya que sería la nueva presidenta, la esposa de un ex socio quien tuvo deuda con este club, debido a que nunca rindió M\$4.000. y quien falleció, esto era para el proyecto de sede de este Club. **Concejal Gallardo** comenta que el actual directorio elegido, tuvieron inconvenientes con la PDI, debido a esta situación, comenta que según la Ley que regula las OO.CC, ningún dirigente debe tener antecedentes. **SECMUN** responde que ellos llegaron a un acuerdo con Chile Deportes para cancelar estos dineros, pero según esta persona que se hacerlo al municipio, estas personas han dejado de cancelar estos dineros. **Concejal Gallardo** comenta que el año pasado se adjudicó este club un proyecto para hacer un libro con la historia de este Club, en donde ha él le informaron que este proyecto estaría rendido, aún no estando listo este proyecto. “Entonces como va estar rendido un proyecto sin aún estar finalizado el proyecto”. **Concejal Blanco** informa que están en proceso de ejecución este proyecto; ya que están recopilando fotos, testimonios, etc.

Concejal Díaz comenta que a partir desde el próximo sábado participará de un programa radial con el Sr. Fábregas, en donde se tratará sobre el Camino real, con frases y modismos de la Comuna. **SECMUN** informa que el municipio se ganó

un proyecto “voces de la Historia” en donde niños desde 2-4 básico narraran historias de nuestra comuna.

Concejal Barría solicita oficiar a Vialidad, para solicitar el mantenimiento de corte de malezas del camino desde Caracol hasta Cumbre alta; ya que existe muy poca visibilidad en la ruta.

Concejal Barría comenta que Vialidad hizo un acuerdo en el mes de Diciembre de dar solución de una alcantarilla en el sector de La Granja, solicita oficiar a esta entidad, para solucionar esta situación.

Concejal Díaz comenta que desde el pozo profundo que existe en el sector Los Álamos, se ha estado sacando agua, para sobrellevar el tema de la sequia en nuestra comuna, señala que este pozo tiene una durabilidad según el proyecto de 20 años sacándole agua de una cierta cantidad, por lo que informa su preocupación con respecto al consumo que se le está realizando. **Adm. Municipal** responde que según el estudio que se le realizó a este pozo, entrega un total de 9.2 litros por segundo. **Concejal Díaz** consulta cuantos proyectos de pozo profundo hay. **SECMUN** responde que 5 proyectos. **Concejal Reinbach** comenta que se debería disponer de un equipo de emergencia de agua, como un estanque ante alguna catástrofe natural.

Concejal Díaz consulta antecedentes de que sucedió con respecto al tema del joven Soto que vino a reunión de Concejo respecto a su tema de agua. **Concejal Blanco** comenta que el con otros tres vecinos se quieren incluir en la ampliación de red en conjunto con la junta de vecinos; ya que las casas están dentro del radio operacional de esta empresa, pero ESSAL no está dentro del arranque además no quiere invertir. **Concejal Díaz** señala que esta persona tenía medidor de ESSAL y esta empresa se lo retiró, por lo que ahora ellos deberían exigir que se le vuelva a colocar este medidor. **Concejal Blanco** comenta que hay personas que están construyendo subsidios rurales que están estancados debido a este problema.

Concejal Reinbach señala que los años que lleva viviendo en la comuna, jamás ha visto que la empresa ESSAL ha ampliado su capacidad de acopio de agua, consulta si se le puede exigir que tengan mayor capacidad de agua. **Concejal Blanco** solicita tomar como acuerdo de concejo el invitar empresa ESSAL para aclarar el tema de Villa Oriente y la ampliación de planta de tratamiento. **SECMUN** sugiere el tratar directamente este tema con la Superintendencia de Servicios Sanitarios. **Concejal Haeger** comenta y apoya la moción del concejal Blanco; ya que se debe dejar como antecedente de que se quiso resolver este tema con la empresa ESSAL **Concejal Reinbach** comenta que en Puerto Montt cada vez que se hace una población se construye una torre de agua. “y en nuestra comuna ha crecido muchísimo y solo existe la torre que tiene más de 50 años”

Concejal Reinbach comenta con respecto al listado de beca municipal, sugiere haber colocado los años de carrera que llevan los alumnos y más detalles como los años de beneficio que lleva, rendimiento etc. Concejal Blanco concuerda con la moción, además solicita el listado de las personas que quedaron fuera.

Concejal Reinbach consulta si estará disponible la farmacia popular en nuestra comuna. **SECMUN** responde que si, comenta que se tiene dificultad de donde será instalada esta farmacia; ya que no se dispone de un lugar según exige su normativa. **Concejal Gallardo** consulta que población se verá beneficiada con esta farmacia. **SECMUN** responde que primero las personas de Los Muermos, segundo que tengan enfermedades de alto costo y enfermedades crónicas, además informa que se quiere ver la opción de tener una óptica.

Concejal Reinbach consulta como se está canalizando la ayuda que se entrega a los pescadores. **SECMUN** señala que a través de las JJ.VV ellos entregan de forma presencial a diversos sectores afectados aledaños a la comuna y las personas afectadas de nuestra comuna, el municipio entrega canasta de alimentos.

Sin más que tratar en el nombre de Dios se cierra la sesión siendo las 17:30 horas.

TATIANA MOYA LEIVA
SECRETARIO MUNICIPAL

EMILIO GONZÁLEZ BURGOS
ALCALDE